

ABSTRAK

Wulan Suci Rahmadani, 105241106821. *Pengaruh Kemampuan Membaca Alquran Terhadap Prestasi Belajar Bahasa Arab Siswa Kelas X MA Mursyidut Thullab Lembanna Kec. Sinjai Barat Kab. Sinjai.* Dibimbing oleh Nur Fadilah Amin dan Abdillah S.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mengetahui bagaimana kemampuan membaca Alquran siswa kelas X MA *Mursyidut Thullab* Lembanna, Kec. Sinjai Barat Kab. Sinjai, (2) Mengetahui prestasi belajar bahasa Arab siswa kelas X MA *Mursyidut Thullab* Lembanna, Kec. Sinjai Barat Kab. Sinjai, (3) Mengetahui pengaruh kemampuan membaca Alquran terhadap prestasi belajar bahasa Arab siswa kelas X MA *Mursyidut Thullab* Lembanna, Kec. Sinjai Barat Kab. Sinjai. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, dokumentasi, dan tes kemampuan membaca Alquran.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Kemampuan membaca Alquran siswa kelas X MA *Mursyidut Thullab* Lembanna, Kec. Sinjai Barat Kab. Sinjai berdasarkan hasil penelitian dapat dikategorikan baik. Hal ini dibuktikan dengan nilai rata-rata kelas X Ar-Rahmah sebesar 76,30 dan kelas X Al-Uswah sebesar 76,71. (2) Prestasi belajar bahasa Arab siswa kelas X MA *Mursyidut Thullab* Lembanna, Kec. Sinjai Barat Kab. Sinjai berdasarkan hasil penelitian dapat di kategorikan baik. Hal ini dibuktikan dengan nilai rata-rata kelas X Ar-Rahmah sebesar 78,50 dan kelas X Al-Uswah sebesar 77,86. (3) Pengaruh Kemampuan Membaca Alquran Terhadap Prestasi Belajar Bahasa Arab Siswa Kelas X MA Mursyidut Thullab Lembanna Kec. Sinjai Barat Kab. Sinjai. Pada hasil perhitungan uji hipotesis dengan menggunakan Uji-t, diketahui bahwa nilai thitung = 25.788. Sedangkan ttabel = 1.683. Karena thitung 25.788 > ttabel 1.683 maka hal ini berarti H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel X (pengaruh kemampuan membaca Alquran) terhadap variabel Y (prestasi belajar bahasa Arab). Dengan presentase koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,972 atau 97,2%.

Kata Kunci: Pengaruh, Kemampuan, Membaca Alquran, prestasi belajar, bahasa Arab

ABSTRACT

Wulan Suci Rahmadani, 105241106821. *The Influence of ability to read the Qur'an on Arabic Language Learning Achievement of Class X Students of MA Mursyidut Thullab Lembanna, West Sinjai District, Sinjai Regency. Supervised by Nur Fadilah Amin and Abdillah S.*

This study aims to (1) Find out how The influence of the ability to read the Qur'an of class X students of MA Mursyidut Thullab Lembanna, West Sinjai District, Sinjai Regency, (2) Find out the Arabic language learning achievement of class X students of MA Mursyidut Thullab Lembanna, West Sinjai District, Sinjai Regency, (3) The Influence of ability to read the Qur'an on Arabic Language Learning Achievement of class X students of MA Mursyidut Thullab Lembanna, West Sinjai District, Sinjai Regency. This study uses a quantitative method with data collection techniques through observation, documentation, and Quran reading ability tests.

The results of the study showed that: (1) The influence of the ability to read the Qur'an of class X students of MA Mursyidut Thullab Lembanna, West Sinjai District, Sinjai Regency based on the results of the study can be categorized as quite good. This is evidenced by the average value of class X Ar-Rahmah of 76.30 and class X Al-Uswah of 76.71. (2) The Arabic language learning achievement of class X students of MA Mursyidut Thullab Lembanna, West Sinjai District, Sinjai Regency based on the results of the study can be categorized as quite good. This is evidenced by the average value of class X Ar-Rahmah of 78.50 and class X Al-Uswah of 77.86. (3) The Influence of ability to read the Qur'an on Arabic Language Learning Achievement of Class X Students of MA Mursyidut Thullab Lembanna, West Sinjai District, Sinjai Regency. In the results of the hypothesis test calculation using T-test, it is known that the $T_{test} = 25.788$, while the $t_{table} = 1.683$. Because $T_{test} 22.788 > t_{table} 1.683$ this means that H_0 is rejected and H_a is accepted. This means that there is a significant influence between variable X (The influence of the ability to read the Qur'an) and variable Y (The Arabic language learning achievement). With a percentage of determination coefficient (R^2) of 0.972 or 97.2%.

Keywords: Influence, Ability, Reading the Qur'an, learning achievement, Arabic language

مستخلص البحث

وولان سوجي رمضاني، ١٠٥٢٤١١٠٦٨٢١. أثر قدرة قراءة القرآن الكريم على إنجاز تعلم اللغة العربية لطلاب المستوى العاشر بمدرسة العالية مرشد الطلاب لمبانا، منطقة سينجاي غربية، ناحية سينجاي. المشرفة الأولى: نور فضيلة أمين والمشرف الثاني: عبدالله س.

أهداف البحث منها (١) معرفة قدرة قراءة القرآن الكريم لدى الطلاب المستوى العاشر بمدرسة العالية مرشد الطلاب لمبانا، منطقة سينجاي غربية، ناحية سينجاي. (٢) معرفة إنجاز تعلم اللغة العربية لدى الطلاب المستوى العاشر بمدرسة العالية مرشد الطلاب لمبانا، منطقة سينجاي غربية، ناحية سينجاي. (٣) أثر قدرة قراءة القرآن الكريم على إنجاز تعلم اللغة العربية لدى الطلاب المستوى العاشر بمدرسة العالية مرشد الطلاب لمبانا، منطقة سينجاي غربية، ناحية سينجاي. استخدام من هذا البحث المنهج الكمي، وذلك بجمع البيانات من خلال الملاحظة والتوثيق واختبارات القدرة قراءة القرآن الكريم.

ظهرت نتائج البحث: (١) قدرة قراءة القرآن الكريم لدى الطلاب من المستوى العاشر بمدرسة العالية مرشد الطلاب لمبانا منطقة سينجاي غربية، ناحية سينجاي جيد، يدل على ذلك أن معدل من فصل الرحمة 76,30 ومعدل فصل الأسوة 76,71. (٢) إنجاز تعلم اللغة العربية لدى الطلاب من المستوى العاشر بمدرسة العالية مرشد الطلاب لمبانا منطقة سينجاي غربية، ناحية سينجاي، يدل على ذلك أن معدل من فصل الرحمة 78,50 ومعدل فصل الأسوة 77,86. (٣) أثر قدرة قراءة القرآن الكريم على إنجاز تعلم اللغة العربية لطلاب المستوى العاشر بمدرسة العالية مرشد الطلاب لمبانا، بناءً على نتائج حسابات اختبار الفرضيات باستخدام اختبار T، ومن المعروف أن قيمة T المحسوبة = 25.788 بينما T جدوال = 1.683 لأن T المحسوبة = 25.788 > T جدوال = 1.683، فإن H_0 مرفوض و H_a مقبول، يعني أن هناك تأثير معنوي بين المتغير X (أثر قدرة قراءة القرآن الكريم) والمتغير Y (تحصيل الدراسي اللغة العربية). ونسبة معامل تحديد (R^2) ٠,٩٧٢ أي ٩٧,٢٪.

الكلمات الرئيسية: أثر، القدرة، قراءة القرآن الكريم، إنجاز تعلم ، اللغة العربية